

Urbina asegura que no hay ninguna reunión convocada para este mes

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



J. P. El portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, manifestó ayer a este diario que no hay prevista ninguna reunión con la Conselleria de Medio Ambiente para retomar la negociación del convenio de El Hondo, tal y como manifestó a este diario la directora del Parque Natural, Paloma Gómez Osorio.

"Riegos de Levante -afirmó- no tiene noticia ni se le ha comunicado ninguna reunión a ningún nivel como dice Paloma. Se ve que en agosto ha estado todo el mundo de vacaciones y las dos únicas personas que llamaron interesándose por el tema han vuelto a llamar este fin de semana".

El gerente de la comunidad, José Manuel Miralles, explicó que "hace tiempo" se recibió una propuesta para participar en unas mesas sectoriales con ecologistas y técnicos para abordar los problemas de El Hondo, "pero la comunidad no está ahora mismo para mesas sectoriales".

Urbina señaló que la Junta de Gobierno tiene sobre la mesa el mandato de la asamblea de convocar movilizaciones en defensa de El Hondo, aunque descartó que se realicen en septiembre. "Ahora mismo tenemos muchas llamadas, hay que atenderlas y plantearse qué vamos a hacer".